LE PRÉSENT DE L’INDICATIF

1) Formation des verbes réguliers :
a) RADICAL + terminaisons :

- Verbes en AR : (ex : HABLAR (		            	))
Hablo – hablas – habla – hablamos – habláis – hablan





- Verbes en ER : (ex : COMER (		            	))
Como – comes – come –comemos –coméis – comen

- Verbes en IR : (ex : VIVIR (			                   ))
Vivo – vives – vive –vivimos – vivís – viven






Les verbes pronominaux: ex LLAMARSE (				)
Le pronom à la fin du verbe passe devant lorsque l’on conjugue

Me llamo – te llamas – se llama – nos llamamos – os llamáis – se llaman

2) Les verbes particuliers

a) Les verbes à diphtongue (1 – 2 – 3 – 6)
L’irrégularité porte sur le radical, les terminaisons sont régulières

- Diphtongue du E → IE

QUERER : ( 		                       )
Quiero – quieres –quiere – queremos - queréis – quieren

- Diphtongue du O → UE

CONTAR : (		           )
Cuento – cuentas – cuenta – contamos – contáis - cuentan

b) Les verbes à affaiblissement (1 – 2 – 3 – 6)
L’irrégularité porte sur le radical, les terminaisons sont régulières

- Affaiblissement du E→ I

SERVIR : (		          )
Sirvo – sirves – sirve – servimos – servís - sirven

c) Les verbes terminés en –ECER ; ACER ; OCER ; UCIR

Ils font –ZCO  à la première personne du singulier, les terminaisons sont régulières.

PARECER : (	               	)
Parezco –pareces – parece – parecemos – parecéis – parecen

Quelques autres verbes de cette même catégorie : 
AGRADECER (		) -  NACER (			)     -  CONOCER (	      		) 
CONDUCIR (			)

d) Les verbes qui font –GO à la première personne du singulier et ont des terminaisons régulières :

DECIR : (			) + affaiblissement 1- 2-3-6
Digo - dices - dice - decimos – decís – dicen

VENIR : (			) + diphtongue 2-3-6
Vengo – vienes – viene – venimos – venís – vienen
TENER : (		) + diphtongue 2-3-6
Tengo – tienes – tiene – tenemos – tenéis – tienen
PONER : (		)
Pongo – pones – pone – ponemos – ponéis – ponen

SALIR : (			)
Salgo – sales – sale – salimos – salís – salen

TRAER : (		) + « e » de la terminaison reste et devient « i » à la 1ère pers. du sing.
Traigo – traes – trae – traemos – traéis – traen

CAER : (			) + « e » de la terminaison reste et devient « i » à la 1ère pers. du sing.
Caigo – caes – cae – caemos – caéis – caen

VALER: (		)
Valgo – vales – vale – valemos – valéis – valen

HACER: (		)
Hago – haces – hace – hacemos – hacéis – hacen

OÍR: (			) + « i» de la terminaison reste
Oigo – oyes – oye – oímos – oís - oyen


e) Les verbes terminés par –UIR

Ils prennent un Y aux personnes 1 – 2 – 3 – 6 ; les terminaisons sont régulières :
CONSTRUIR : (			)
Construyo – construyes – construye – construimos – construís – construyen

Quelques autres verbes de cette même catégorie :
ATRIBUIR– CONSTITUIR– DESTRUIR 




3) Les verbes irréguliers :
SER : (			)
Soy – eres – es – somos – sois – son

DAR: (			)
Doy – das – da – damos – dais – dan

VER: (			)
Veo –ves – ve – vemos – veis – ven

IR: (			)
Voy – vas – va – vamos – vais – van

ESTAR: (			)
Estoy – estás – está – estamos – estáis – están

SABER: (			)
Sé – sabes – sabe – sabemos – sabéis – saben

HABER: (			)
He – has – ha – hemos – habéis – han

CABER: (				)
Quepo – cabes – cabe – cabemos – cabéis – caben
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